

Las obras estarán expuestas hasta el 4 de enero

EXPOSICIÓN DE JOSÉ DÍAZ EN "LA DESPERNADA"

Vva. de la Cañada, 19 de dic.- El pintor villanovense José Díaz expone en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada una serie de pinturas y dibujos realizados con distintas técnicas. En esta ocasión, el artista realiza con su trabajo un homenaje a Sorolla, tema principal de la exposición en la que también pinta diferentes lugares de Villanueva de la Cañada.

La muestra acoge 40 cuadros, 18 dibujos y 6 trípticos. "Estoy muy contento con la acogida que ha tenido la exposición. Hasta el momento se han vendido ocho cuadros lo que para mí, como artista, supone un gran reconocimiento a mi trabajo y una enorme satisfacción personal", afirma el autor.

Un artista reconocido

José Díaz inicia sus estudios de pintura con ocho años de la mano de Mariano Giribert, quien fuera sastre del rey Alfonso XIII, en el estudio del Maestro Talavera. Sus exposiciones han recorrido diferentes localidades. Su obra, además de haber recibido multitud de premios, ha sido definida por diferentes críticos como "un reflejo de la vida en la mirada de un pintor que conjuga la experiencia con el cariño ensoñador a la realidad que le rodea".